
  

Travail du  jeudi 14/05 

Français  

Phrases du jour 

 

Hier, le retour à l’école s’est déroulé parfaitement. Malheureusement, tout le monde 

n’était pas présent. 

Hier – parfaitement – malheureusement sont à mémoriser 

S’est : reprendre la règle ces/ses / s’est /c’est /sait/ sais  

On peut dire s’était puisqu’il y a un sujet remplacable par il on met le s’   car il s’est déroulé 

Déroulé :  prendre ou pris  et c’est le retour qui s’est déroulé et non l’école 

Tout le : devant le tout prend un t  / avec les, il prendrait un s   tous les 

N’était   c’est le monde donc il 

 

Analyse de phrase 



 

 

Les adverbes en -ment 

1. Quand l'adjectif masculin se termine par une voyelle, tu ajoutes le  suffixe -ment pour 

former l'adverbe. 

absolu → absolument 

agile → agilement 

aimable → aimablement 

considérable →considérablement 

joli → joliment 

Particularité : il est nouveau, elle est nouvelle → nouvellement 

2. Quand l'adjectif se termine par une consonne, tu l'écris au féminin puis tu ajoutes le 

suffixe -ment pour former l'adverbe. 

actif → activement 

cher→ chèrement 

complet→ complètement 

curieux→ curieusement 

doux→ doucement



3. Quand l’adjectif se termine en -ant l'adverbe s’écrit avec le suffixe  -amment. 

Exemple : une méchanceté → il est méchant → méchamment 

une abondance → abondant → abondamment 

un bruit → bryant →bruyamment 

une élégance → élégant → élégamment 

une puissance  → puissant → puissamment 

une suffisance → suffisant → suffisamment 

 

4. Quand l’adjectif se termine en -ent l'adverbe s’écrit avec le suffixe  -emment. 

Exemple : une conscience → il est conscient → consciemment  

une différence → différent → différemment 

une évidence → évident → évidemment 

une fréquence → fréquent  → fréquemment 

une impatience → impatient  → impatiemment 

 

Maths  (Pour celles et ceux qui voudraient continuer les révisions, je vous joins toutes les réponses) 

Je révise 88-89

 



 

 

 


